

組み立てて使うー。簡単に説明するとうちが使つてゐる日本製の捕獲器は問屋直の契約金額で大13000円小10000円位です！問屋と契約して直でこの金額ですよ！なのにダメな捕獲器はその半値以下そんなんありえんじやろ？誰が考えても安かろう・悪かろう・ボロかろうじやろ！

「ブンブンと腹を立てながら捕獲が奇跡的に大成功♪でしたがこれがたまたま逃げた猫の運が良かつただけですよ！ダメな捕獲器は買っちゃダメ！使っちゃダメ！」ダメな捕獲器を持つてる人は今すぐ潰して廃棄してください！

そして犬猫みなしご救援隊がこれまでずっと啓発し

A close-up photograph of a rectangular metal plate with a central slot and two handles, positioned in the center of a wire cage. A red circle highlights the plate.

捕獲器に入つてしまつた猫は中で暴れると思つてください！実際に暴れてここで足の太い血管を切つて血まみれの姿で出血多量で亡くなつた子がいます。それでもまだあなたはこんな捕獲器を安く買ってT N Rで使おうと思いますか？

捕獲器に限らずフードもそうですが1円でも安いも

三次で初TNR

犬猫みなしへ救援隊が広島県内にあるすべての動物愛護センターから殺処分対象の猫全頭の引き出しを始めて10年が過ぎました。当初センターから来ていたのは99%が野良猫でした。が途中で追い風となる法改

絶対に《安全でないとダメなもの》が捕獲器です。私がずーっと言い続けていたダメな捕獲器とは作りが難すぎて捕まつた猫がケガをするもしくは【死ぬ】捕獲器です。そのダメな捕獲器は★ネット通販で4000～7000円で売っている安価なもの★踏み板形式★組み立てて使うー。簡単に説明するとうちが使ってる日本製の捕獲器は問屋直の契約金額で大13000円

かつてない。その人はダメな捕獲器を使っておりそのうえ布は捕獲器の上から掛けただけで頬みの綱の風呂敷包みもしておらずそりやくパンツになつた猫ならいとも簡単に逃げることができるものなあ。『なんで重要事項を守らんのやッ！』ブンブンと腹を立てながら

この写真がダメな捕獲器です！この持ち手の部分の鉄のまわりは面取りもなく、雑に切つておしまいって形だから指の腹でスライドさせたら確実に指を切りますからね！しかもガタガタ切

この捕獲器を開ける扉も
ちやちい作りで左右のブレ
が相当あるからここから逃
げた猫もいます。部品もちや
ちくて非常に雑！今回猫が
逃げたのはカエシが外れて
扉が開いてしまったから。
柘木拠点の広大な敷地内に
逃げたのです。使っちゃダメな粗悪な捕獲器の件は拡
散してください。

みなしご通信



ている『布の使い方』布は上から掛けたんじやなんの意味もありません！布は広げてモノを乗せてくくる『風呂敷包み』をしてくだ
さい。下から包んで上で縛る『風呂敷包み』をしてお

りになるから切れた指の痛みは相当長いこと続くと思います。私はこの捕獲器を使っている人に必ず言います。『あなたがこの部分に指の腹を当てて思いつ切りスライドさせる勇気があるのならこれからもこの捕獲器をお使いください！どうでしょう』100人が100人全員が「できません」と言います。自分が触りたくもない捕獲器に猫を入れちゃダメじやろ！踏み板部分も同じように指が切れる系の面取りもされてない雑な作りです！しかもこの踏み板は猫が入ったあともちゃんと下まで落ちず、少し浮いたまま止まります。捕獲器に入つてしまつた猫は中で暴れると思つてください！実際に暴れてここで足の太い血管を切つて血まみれの姿で出血多量で亡くなつた子がいます。それでもまだあなたはこんな捕獲器を安く買ってTNRで使うと想いますか？

の買いたいと思う人は動物保護活動をしてはダメなタ イプです。私はこんな薄汚れた貧乏くさい身なりですが動物たちには少しでも良いものを！と思つて日々活動しています。私は動物たちのために使うお金は惜しくありません。それが私のプライドですけえ♪

この捕獲器、開ける扉もちやちい作りで左右のブレが相当あるからここから逃げた猫もいます。部品もちやちくて非常に難！今回猫が逃げたのはカエシが外れて扉が開いてしまったから。柘木拠点の広大な敷地内に逃げたのです。使っちゃダメな粗悪な捕獲器の件は拡散してください。

正があつたりして最近センターから来るのは《負傷猫》ばかりです。その《多頭崩壊》がガンガンに起きているのは広島県北部と広島県東部※飼い主が高齢で老人福祉施設に入所または死去。広島は県北と県東の町を変えていかんと犬猫みなし救援隊はいつまで経ってもラクができるし私の引退も先延ばしです。

そんなとき三次市役所環境政策課からTNR一斉がやりたい！との相談があり開くことになりました。行動第一主義の私はウダウダと進まん話し合いを続けるぐらいならまあ一回やつてみようじやないとゆうことなんとなるの日程だけ決めてサッサと講習会は終了（笑）私としては最初からベテランの（笑）吳市TNR一斉を見学してもらえば三次市も同じ行政機関じやし同じ公務員だからなんとかなる！とゆう自信がありましたが、ここへきときに小真面目な公務員はものすごく役に立ちますからね♪ただ『だいぶ考え方が遅れどる』県北地方での《初の》TNR一斉です。猫が集まるのか？手術がしたいと思う住民が何人おるのか？これが未知数で三次市役所側も同じ懸念があつたようで『三次市以外の県北の市町からも予約を受け付けますし、県境を越えた島根県からも予約を受け付けるつもりです！』と太っ腹なところを見せていました。



**本紙は中谷百里代表ブログ
「みなしご庵へようこそ」
の記事を抜粋したものです。**

吳市動物愛護センターから所長と獣医師、福山市動物愛護センターからはエースと推しの獣医師が手術その他のお手伝い。県内のセンターの獣医師たちは厳しい私からはまだ合格点をもらえそくにありませんがどんなに驚きのケースに見舞われても私たちの医療チームの先生がおればすぐに補助に入るから鬼に金棒！向かうとこ敵なし！だから思う存分やればよいです♪広島県を唯一無二の地方自治体にするために私の一番の目的は県内のセンターの獣医師たちに完璧な手術を叩き込むことです。今回もまた獣医師たちには私たちの野良猫を知る第一歩です。係長は課長の補助。プラス器具洗いが仕事。丁寧に洗い流さねば感染症のリスクが生まれるのでそこ気をつけね！耳先カットとブラベクト滴下をする私の目の前にはなんとも息の合わない広島市の所長と吳市の所長（笑）行政の垣根を越えみんなでチカラを合わせて広島県の動物愛護行政を良くする！これも私が広島県内のTNR一斉を開催する目的のひとつです。



広島本部
〒731-0234
広島市安佐北区可部町今井田690-2
TEL: 080-3522-3745

みなしご通信のバックナンバーは、公式ページに掲載しております。「みなしご通信」で検索してみてください。



▲ネットやスマホで当団体に募金できます